



## EL GRAN FLASH SOLAR Y LOS 3 DÍAS DE OSCURIDAD COMANDANTE ASHTAR SHERAN

<https://www.youtube.com/watch?v=FZs5dF5Ls1k>

Amada familia cósmica. Bienvenidos al Canal **Somos Uno**. Traigo mensajes de las Jerarquías de la Luz.

Mensaje de Ashtar sheran.

Saludos queridos. Muchos seres, muchos, piensan que ya se dió el cambio de polos pero no, no es así. La Tierra sigue girando en el mismo sentido inicial. Los científicos dicen que está girando en otro sentido. Pero se ve la misma secuencia de Constelaciones. Todo se ve igual, o sea que no ha sucedido ninguna inversión en el sentido de rotación de la Tierra. Los que pudieran estar sometidos a alguna acción son los polos magnéticos, no los polos geográficos. Hay unas naves especialmente preparadas, que están siempre supervisando y atentas a estos cambios que pudieran darse de loa polos magnéticos del planeta.

Ya hemos dicho que estos polos se han desplazado y es lo que le da la inclinación a la Tierra, pero son los polos magnéticos. Los polos geográficos continúan igualmente en su lugar. Este acontecimiento que muchos indican

que se dará en el momento del *Gran Flash* y ahí es cuando estaremos en los *tres días de oscuridad*, pero no son tres días de oscuridad, son tres días que la Tierra se detiene y comienza a girar en sentido contrario cambiando la realidad debido a la gran energía y a la potencia de ese *Gran Flash Solar*. Esto no ha acontecido aún. Los polos magnéticos, si se han desplazado y los polos geográficos están alineados Norte-Sur.

Si, hay una *Nave* vigilando el Polo Norte, otra vigilando el Polo Sur y otra sobre la línea del Ecuador, para todo el centro porque todo puede estar sujeto, en un momento determinado a estas emanaciones de *plasma de energía solar* que de un momento a otro pudieran influenciar, y que de hecho han influenciado grandemente el campo electromagnético del planeta y puede llegar el momento en que se inviertan los polos magnéticos, más no implica que ya esto haya sucedido.

Yo les aclaro esto, porque hay mucha información y lo que hace es confundir a las personas: “*Que, si ya sucedió. Que no ha sucedido*” “*Que ya viene*” “*Que ya pasó*”. No estemos a la expectativa. Todo continúa igual.

Cuando se produzca *el Gran Flash*, hay la posibilidad de que se detenga el planeta y comience a girar en sentido contrario, pero esto lo van a guiar estas *tres Naves Nodrizas* que ya les he indicado y las comanda el *Gran Arcángel Miguel*. Todos tranquilos y todos atentos. No hay nada por qué preocuparse. Todos los acontecimientos se irán dando y todo esto, ya les han dicho, puede cambiar de un momento a otro.

Por eso hay tanta asistencia y tanta ayuda, porque Nosotros desconocemos muchas situaciones que pudieran presentarse. Por eso estamos preparados y alertas.

Yo me despido. Soy el comandante Asthar Sheran.

Paz Reverencial

*Mensaje canalizado por Emmanuel y Pastora*

*Querida familia de Luz. Gracias por escuchar nuestros mensajes y recuerden que la Quinta Dimensión es un estado vibracional y que la elección de vibrar en la Nueva Tierra es personal e implica un despertar interno un proceso de elevar la propia frecuencia vibracional. Es un viaje de autodescubrimiento y conexión con lo divino dentro de cada uno de nos noot una transición hacia un estado de amor armonía y unidad deseamos bendiciones en tu vida gracias gracias gracias gracias*